

19 / 07 / 2017

Cette échange a été pour moi une expérience unique et inoubliable. Je suis restée 4 semaines complètes en Australie et j'ai pu visiter de nombreux endroits tels que the State Library of Melbourne, le MCG Stadium quand j'ai eu la chance d'assister à un match de footy, Sovereign Hill... Je suis partie à Sydney pendant une semaine et j'ai pu voir l'Opera House, le Harbour Bridge, le Chinese Garden... Sydney restera l'un de mes meilleurs souvenirs de mon séjour en Australie. Ma famille d'accueil, les Tennant sont vraiment des personnes formidables. Ils m'ont accueillie avec beaucoup de gentillesse et m'ont intégré dans leur famille comme si j'étais leur "propre" fille. J'ai l'impression de faire partie de leur famille maintenant. Je n'aurais pas pu trouvé une meilleure famille.

En France, les lycées sont majoritairement mixtes, personne ne porte d'uniforme chacun s'habille comme il le veut, nos journées de cours sont plus longues (8 a.m - 5 p.m)... En gros, c'est tout le contraire d'ici. St. Joseph Girls College est un bel établissement avec une bonne mentalité et remplie de gens superbes et gentils. J'ai apprécié cette expérience, être dans un lycée de filles même si au départ je trouvais cela perturbant et bizarre. Des professeurs de ce lycée sont très bons. Des cours sont différents. Je trouve qu'ils sont plus intéressants et ludiques. Des élèves doivent faire des tâches qui font appel à leur imagination, à leur logique... C'est une meilleure façon d'apprendre, je pense. J'ai assisté à différents cours. Ceux qui m'ont le plus marquée sont celui de Miss Canavan quand on a discuté du féminisme en Australie, celui de Miss Stafrace ses cours sont très amusants, le cours de Health était très intéressant aussi où j'ai appris des choses et enfin celui de Miss Hubble. (petite dédicace pour cette prof qui est une vraie boule d'énergie toujours souriante et prête à rire et qui s'est vraiment bien occupée de moi dès mon arrivée).

Toutes les élèves que j'ai rencontrées sont adorables. Je pense à toutes les amies de Ruby (Safa, Shanae, Mada, Niya, Clare, Masa, Michaela, déa...) qui ont toutes été gentilles et sympas avec moi et avec qui j'ai rigolé et passé des super bons moments. J'ai aussi une petite pensée pour les Year 7 avec qui j'ai passé toutes mes matinées la première semaine de mon arrivée et merci à McKenzie (désolée pour l'orthographe) à Tanvi et aux autres pour être restées avec moi pendant les récréations.

Enfin, si je devais choisir un mot pour décrire cet échange, ce serait **MAGIQUE**. J'ai réalisé un de mes rêves : Aller en Australie et je suis sûre que je reviendrai.

*[The following text is a mirrored bleed-through from the reverse side of the page and is largely illegible due to being upside down and faint.]*